

Soll das jene Disziplin sein,  
Wo die Menschen es versuchen, immer besser und stärker zu werden ?  
Soll das jene Kunst sein,  
Bei der die Menschen es versuchen, die Perfektion durch Gesten zu entäußern ?  
Soll das der Wettbewerb sein ?  
Da, wo Regeln und Werte den Kampf veredeln !

Sollte ich das nicht beklagen?  
Dass die Gesellschaft wegen Geld und Leistung  
Diese modernen Gladiatoren durch Stereoiden und Trainings hat verfremdet ?  
Zu Rekordmaschinen für Millionen Menschen  
Durch Millionen Euros hat ungewandelt.

Während die Einen, vor dem Bildschirmen ruhig sitzend,  
Sich den Selbstmord der Anderen satt anschauen,  
Sich an dem überwundenen Schmerzen satt essen,  
Schäme ich mich,  
Dass diese Millionen weder nach Afrika oder Asien fließen.